



ENTREGA MATERIALES. Maestros de escuelas públicas de San Salvador calificaron de demagógica la entrega "simbólica" de pupitres reparados, cuadernos y lápices, que hicieron los titulares de Educación a un grupo de profesores. La directora de una escuela de la colonia Guadalupe recibió 50 pupitres reparados y 25 nuevos, para 1,900 alumnos. Al centro, el ministro Carlos Cruz Avalos.

Crisis en Ganadería por Falta de Bagazo de Caña

La ganadería salvadoreña enfrenta serios problemas por la falta de bagazo de caña, por lo cual muchos ganaderos de la zona oriental se están deshaciendo de sus

hatos, dijeron afectados. Durante la primera asamblea general ordinaria del presente año de la Asociación de Ganaderos de El Salvador (AGES), ayer por la ma-

ñana, los ganaderos expusieron dos problemas

—Favor pase a la página 37.

Demagógica Entrega de Materiales a Escuelas

El acto de entrega "simbólica" de unos pocos pupitres reparados y algunos enseres a varias escuelas, se aprovechó demagógicamente por los titulares del Ministe-

rio de Educación, que pretendían hacer un espectáculo publicitario del asunto, denunciaron maestros de escuelas pú-

—Favor pase a la página 40.



SENTIDO UNICO. Para descongestionar el tráfico sobre el Bulevar del Ejército se ha establecido sentido único de oriente a poniente en la antigua Carretera Panamericana, conocida como "Agua Caliente". La disposición tendrá vigencia mientras duren las reparaciones del puente sobre el río Ahcuahuat.

Incendio Forestal se Extiende en Apaneca

Un incendio forestal de grandes proporciones que se desató hace cuatro días en el cerro Alta Cresta, frente a Apaneca, en el departamento de Sonsonate, continúa arrasando cafetales y

otros cultivos, dijeron agricultores de la zona.

Uno de los informantes aseguró que el incendio arrasó un bosque y ya se extendió a una montaña.

—Favor pase a la página 53.

Fiscalía Pedirá Anulación de Amnistía Caso Zona Rosa

La Fiscalía General de la República no está de acuerdo con el fallo confirmado por la Corte Marcial de amnistiar a los autores de la masacre de la Zona Rosa, por lo que interpondrá un recurso de casación.

El recurso de casación es un procedimiento de ley que se solicita a la Corte Suprema de Justicia como última instancia para pedir la anulación de una sentencia o de un fallo impuesto por un tribunal inferior.

Una fuente del Ministerio Público informó que el Fiscal Roberto Girón Flores había declarado ayer a unos reporteros que pediría en el

trascuro de esta semana la anulación del fallo de la Corte Marcial.

El fallo de la Corte Marcial (tribunal superior en materia militar)

consiste en haber confirmado la amnistía a favor de los 3 responsables de la masacre de la Zona

—Favor pase a la página 51.

Tablero Judicial

Consignan Acusados de Matar Soldado Lisiado

ZACATECOLUCA. La Guardia Nacional consignó recientemente a José María Rivera Rodríguez y José Magdaleno Gámez, acusados de homicidio en el soldado lisiado Isabel Ortiz Reyes.

El crimen se perpetró el 30 de diciembre en la hacienda El Salitral, cantón El Golfo, jurisdicción de San Juan Nonualco.

Los acusados fueron remitidos al Juzgado de Paz, donde se ventila causa sobre la muerte del soldado, quien estaba destacado en el Batallón Bra-

—Favor pase a la página 69.

Purgas Masivas Realizan Terroristas Afirma Reo

Un numeroso grupo de terroristas, entre quienes se presume figuraban sujetos de los que actualmente se reclaman como "desaparecidos políticos", fue purgado por el FMLN, reveló un subversivo preso.

Miguel Angel Molina Montalvo, conocido entre sus compañeros

Capturan Acusados de Matar Vigilante

Tres sujetos, acusados de ultimar al vigilante de una fábrica de Santa Tecla para robarle cerca de dos mil quinientos colones, fueron capturados por la Policía Nacional.

Se trata de Juan José Montes Moreno, Mario Alberto Chacón y Esteban Arévalo Meléndez, quienes ayer fueron enviados al Juzgado 2º de la Instancia de Santa Tecla para que se les inicie el proceso respectivo.

Al informar sobre lo

—Favor pase a la página 61.

como "Oso", confesó ayer en la Policía de Hacienda haber participado en un "ajusticiamiento" masivo, "cumpliendo instrucciones de la comandancia general del FMLN", según sus propias palabras.

Voceros de la Policía de Hacienda dijeron que Molina Montalvo fue capturado por tenerse conocimiento de que pertenece a las clandestinas "Fuerzas Armadas de Liberación (FAL)", grupo armado del clandestino Partido Comunista

Salvadoreño. Según su declaración, en diciembre de 1986 recibió orden de eliminar "por contrarrevolucionario" a un grupo de compañeros suyos, que formaban la columna llamada "José Inés Villadares", que operaba en la zona del volcán de San Vicente, entre Vera-paz, Guadalupe, San Pedro Nonualco y Cojutepeque.

"Cumplimos la orden —dijo el terrorista— y

—Favor pase a la página 31.

Dañan Muebles al Reparar Parcialmente Casas IVU

Las reparaciones que está haciendo el Instituto de Vivienda Urbana (IVU) en edificios que sufrieron daños a causa del terremoto, están perjudicando a los maderadores y deteriorando sus enseres domésticos, según denuncia llegada a

EL DIARIO DE HOY.

Los quejosos, que viven en los multifamiliares del Centro Urbano "5 de Noviembre" al norte de la capital, aseguran que los albañiles y obreros ensucian y destruyen

—Favor pase a la página 37.

DC Amenaza Reformar el Código Electoral

En lo que muchos consideran una maniobra del partido oficial para volver a las votaciones fraudulentas basadas en la cédula de identidad, el diputado democristiano Aristides Alvarenga declaró que presentaría un proyecto de reformas

al Código Electoral, "ya que su mamá y muchos ciudadanos no han obtenido su carnet".

El vicepresidente de la Asamblea Legislativa aseguró que su madre se ha presentado ocho veces

—Favor pase a la página 69.

Más Denuncias Contra Abogada por Robo Niños

Más denuncias contra la abogada Cidha del Carmen Aguirre Granados y su empleada doméstica, ambas presas por comerciar ilegalmente con menores de edad, se han presentado al Juzgado 3º de lo Penal por similares delitos.

El Secretario del Juzgado, Br. Adolfo Rami-

rez confirmó a EL DIARIO DE HOY que tres denuncias más se han presentado contra las acusadas y entre los ofendidos figuran los señores José Mauricio Reyes Martínez y su compañera de vida, María Pilar García.

Reyes Martínez y su

—Favor pase a la página 53.



DECLARAN CONTRA ABOGADA. José Mauricio Reyes y su mujer, María Pilar García (centro), sospechan que en el rapto de su hijo de 3 años ha participado una abogada a quien se acusa de robar niños. A la Izq. el Fiscal, Br. Carlos Solorzano Trejo.